



Célébration commémorative dans la délégation belge

ROTSELAAR, Belgique - Conformément à la tradition annuelle de la Toussaint et de tous les défunts, la Délégation belge a organisé cette année la célébration commémorative le dimanche 29 octobre à Rotselaar, où se trouve le cimetière de la Délégation. Des invitations ont été envoyées aux familles des confrères décédés et malgré une diminution notable de la fréquentation des membres des familles ces dernières années, environ 80 personnes ont participé à l'Eucharistie cette année.

Le service commémoratif a commencé par la Sainte Eucharistie présidée par le P. Nepo, SMM et a été concélébrée par le P. Jos, SMM et le P. Trésor, SMM. Dans son sermon, le P. Nepo a souligné l'importance de la foi et de l'amour pour unifier chacun en une seule famille, ainsi que pour commémorer la mémoire des confrères décédés qui reposent en paix et vivent dans le Christ. Réfléchir sur leur service dévoué envers la congrégation et célébrer leur engagement dans la mission fournit aux missionnaires vivants et aux jeunes missionnaires l'inspiration nécessaire pour suivre fidèlement Jésus. Ce faisant, ils évangélisent et annoncent l'Évangile sur les traces de Montfort, guidés par les soins maternels de Marie, notre mère.

Après la célébration eucharistique, ceux qui pouvaient marcher se sont joints à une procession jusqu'au cimetière. Au cimetière, le P. Jos a rappelé aux participants qu'en confiant leurs confrères à la terre mère, ils les confient également à la paix éternelle de Dieu – bon, indulgent et compatissant. Après la bénédiction du cimetière, ils sont retournés à pied dans la salle pour prendre une tasse de café accompagnée de pain garni, de sandwichs et de gâteaux.

Dans la salle, le P. Jos a présenté et informé les participants de l'arrivée de jeunes missionnaires du Congo et de l'Inde dans la Délégation, détaillant leurs préparatifs préliminaires pour poursuivre l'héritage et les activités missionnaires pour lesquels les missionnaires montfortains sont connus en Belgique. Il a invité les gens à participer à la journée de recollection organisée par la Délégation belge, connue sous le nom de « Journée Montfortaine de Formation et de Rencontre (MVOD) ». Les participants ont été satisfaits de l'organisation de la célébration et ont exprimé leur espoir d'y assister à nouveau l'année prochaine.

P. Nepolean JAMES RAJ, SMM